

DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse



Poitiers, 6 janvier 2022

Des ballons de volley-ball pour le Togo

Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, le Département de la Vienne mène des actions de partenariat avec le Togo, terre de patrie du joueur Poitevin de volley-ball disparu, Frédéric Lawson Body.

Une opération de récupération de ballons de volley-ball devait avoir lieu, mardi 4 janvier dernier, lors du match de volley opposant Poitiers à Montpellier. Le match ayant été reporté, le Comité Départemental de volley-ball a tout de même procédé à la « récolte » de ballons auprès des différents clubs de la Vienne.

Une centaine de ballons et du matériel pour le volley-ball vont ainsi être envoyés, par le Département de la Vienne, au Togo pour l'animation des écoles de volley-ball et faire bénéficier un maximum de jeunes à cette discipline sportive.



Alain PICHON, Président du Département de la Vienne et Pascale GUITTET, Vice-Présidente du Département de la Vienne en charge de la Jeunesse, Sport et Citoyenneté ont réceptionné, ce jour, les ballons de volley-ball qui seront envoyés au Togo.

DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Contact presse : Karine DUFOUR



☎ 05 49 55 66 73 - 06 07 24 02 19

✉ kdufour@departement86.fr